



GOBIERNO NACIONAL DE
LA REPÚBLICA DEL ECUADOR

ARMADA DEL ECUADOR

DIRECCION DE COMUNICACIÓN SOCIAL



El Ecuador ha sido, es
y será País Amazónico

Quito, 21 de agosto de 2023

Asunto: Agradecimiento Institucional

Señores oficiales, tripulantes y servidores públicos de la ARMADA DEL ECUADOR
Presente

De mi consideración:

Una vez finalizada la primera etapa de la contienda electoral, en la cual, la presencia y labor del personal de oficiales y tripulantes de la Armada del Ecuador ejercieron autoridad e influyeron en la seguridad y confianza de los votantes, permitiendo el normal desarrollo de la actividad cívica del voto, considero un deber, resaltar, así como agradecer, el desempeño de todos y cada uno de ustedes durante esta jornada.

Reconocer su permanente trabajo en las zonas asignadas, sin importar el accionar del clima, la distancia y los obstáculos propios de caminos que hicieron al andar, pues siempre antepusieron su honor de servicio, la responsabilidad del deber cumplido y el espíritu naval ante el compromiso patrio, aportando a la democracia.

El sacrificio de encontrarse lejos de sus hogares por un tiempo prolongado, de las incomodidades propias de habitabilidad en los recintos asignados, de ese trabajo silencioso pero valioso, que solo nosotros los marinos sentimos al interior, será recompensado, pues estamos trabajando hoy, para que las generaciones que vienen detrás nuestro, tengan un mejor Ecuador.

¡Gracias señoras, señoritas y señores oficiales, tripulantes y servidores públicos por continuar manteniendo el nombre de nuestra institución donde siempre debe estar!
¡Bravo Zulú!

Atentamente,

John Merlo León
Vicealmirante
COMANDANTE GENERAL DE LA ARMADA